



„ran racing“: Die DTM-Saison 2018 startet live in SAT.1 – Samstag und Sonntag ab 13:00 Uhr

Unterföhring, 4. Mai 2018. Ready for Racing: Am Wochenende startet die DTM-Saison 2018 auf dem Hockenheimring. Zum ersten Mal ist SAT.1 exklusiver TV-Partner und zeigt die Rennen jeweils samstags und sonntags live ab 13:00 Uhr. Für „ran racing“ gehen an den Start: Andrea Kaiser, Matthias Killing und Edgar Mielke. Das Trio präsentiert die Live-Berichterstattung von den Rennen der populären Automobilsportserie exklusiv in SAT.1. Andrea Kaiser und Matthias Killing moderieren die Vor- wie Nachberichterstattung und führen die Interviews mit Fahrern, Team- und Sportchefs. Edgar Mielke ist als Kommentator im Einsatz. Als Experte analysiert der zweimalige DTM-Champion Timo Scheider das Renngeschehen.

Digitale Verlängerung: Auf ran.de und via „ran“-App bekommen die Motorsportfans das komplette DTM-Paket. Samstags und sonntags gibt es einen XXL-Stream. Hier beginnt die Live-Berichterstattung mit dem Qualifying und endet mit der Pressekonferenz nach dem Rennen. Wahlweise können die User mit der „Champions Cam“ das Rennen mit dem Sieger des vorherigen Laufs onboard „mitfahren“. Ergänzt wird das umfangreiche Online-Angebot mit Live-Feeds von den freien Trainings, zusätzlichem Videomaterial, Bildergalerien und Statistiken rund um die DTM.

#ranDTM – im Social Web wird die DTM-Community mit exklusivem Content und aktuellen News live von der Strecke versorgt.

Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Michael Ulich

Kommunikation/PR · Factual & Sports

Tel.: +49 (89) 9507-7296

Email: Michael.Ulich@ProSiebenSat1.com

Bildredaktion:

Clarissa Schreiner

Telefon +49 (89) 9507-1191

Clarissa.Schreiner@ProSiebenSat1.com